

PROPUESTA 2



AYUNTAMIENTO DE CASARRUBIOS DEL MONTE

PROPUESTAS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 2021

APELLIDOS Y NOMBRE		DNI
DOMICILIO A EFECTOS DE NOTIFICACIÓN Y CÓDIGO POSTAL		
TELÉFONO/S	E-MAIL	

¿En representación de una persona jurídica/entidad o asociación? Sí No
En caso afirmativo cumplimentar los datos

NOMBRE DE LA ENTIDAD/PERSONA JURÍDICA		CIF
DOMICILIO SOCIAL		CÓDIGO POSTAL
TELÉFONOS	E-MAIL	

PROPUESTAS AL PRESUPUESTO	DETALLE DE CAPÍTULO, PARTIDA, APLICACIÓN O CONCEJALIA
<p>Queremos aclarar que la iniciativa de dar viva voz a propuestas vecinales a través de los PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS fue una iniciativa del Partido Popular al inicio de la legislatura pasada, la cual fue apoyada y respaldada por todos los concejales salvo los del equipo de gobierno: el PSOE y la Concejala del Grupo Independiente.</p> <p>La verdad que fue un triunfo el hecho de que se aprobaran los Presupuestos Participativos, pero consideramos que la manera en que lo gestionan y lo llevan a cabo el equipo de gobierno socialista no es la correcta. Por ello, llevamos denunciando todos los años que estos Presupuestos Participativos son un Paripé.</p> <p>Aún así, no desistimos y todos los años participamos y animamos a los vecinos a que participen para dejar en evidencia al alcalde y a sus cinco concejales asalariados de las deficiencias de nuestro municipio y de las mejoras necesarias para conseguir un Casarrubios Mejor.</p> <p>Nuestras Propuestas son:</p> <p>1- Parada de bus en Ermita y urbanización Zarzandola Las paradas de autobús actuales del Castillo y del Caño les queda muy lejanas a multitud de vecinos. Cierto es que hay muchos barrios del pueblo a los que les queda lejos pero, en concreto, el barrio de la Ermita y el de la Zarzandola son dos zonas por las que pasan los autobuses de viajeros y del transporte escolar pero no pueden hacer parada porque no tienen marquesina ni legalizado la recogida de viajeros. Instalar una marquesina sería una medida fácil y económica que aumentaría la calidad de vida a muchos vecinos</p> <p>2- Habilitar la entrada al campo de fútbol La calle Sector 13, que es la que da acceso al Campo de Fútbol Municipal desde el final de la calle Quintanas es un camino de tierra por el que en épocas de lluvia es muy complicado acceder hasta el Campo de Fútbol con un coche. Multitud de vecinos van todas las semanas a entrenar al fútbol, a llevar a sus hijos, ver los partidos del C.D. Casarrubios Balompié, por no hablar de los autobuses de los equipos visitantes. Acondicionar la calle Sector 13 y su conexión con la rotonda del Quijote facilitaría el acceso al Campo de Fútbol.</p>	

3- Sanidad: aumento de horario y pediatra

De nada serviría trasladar el Consultorio Médico del centro del pueblo al Granero si siguiéramos con los mismos horarios y personal sanitario. De nada serviría construir el Consultorio Médico de Calypo si en Casarrubios no tenemos pediatra para nuestros pequeños. De qué sirve tener un Centro Médico más grande y más alejado del centro si solo hay servicio por las mañanas, cuando normalmente los vecinos están trabajando. Por ello, proponemos que exista pediatra en el pueblo y Calypo-Fado y exista atención médica por la tarde.

4- Transporte: bus lanzadera

Recordamos la importancia del transporte y de acercar los dos grandes núcleos urbanos: el pueblo y Calypo. Con un servicio de bus-lanzadera municipal que uniera el pueblo con Calypo pasando por el Polígono facilitaría la vida de los casarrubieros que no tienen vehículo: trabajar, estudiar, gestiones y papeleos, ocio...

5- Papeleras y cubetos de basuras

Con la instalación de los nuevos cubetos de carga lateral se redujeron considerablemente el número de cubetos en las calles y muchos vecinos tienen que dar un largo paseo para tirar la basura. Instalando más cubetos de reciclado facilitaríamos que los vecinos separaran y reciclaran, haciendo de Casarrubios un municipio más sostenible y comprometido con el medio ambiente.

Además, la instalación de más papeleras en las calles es necesaria para conseguir un Casarrubios más que limpio.

6- Terminar de adoquinar las aceras en Calypo Fado

Las aceras en la urbanización Calypo Fado suponen, en muchas calles, toda una peligrosa aventura para los viandantes, donde te puedes encontrar enormes agujeros, raíces de árboles o arbustos salvajes. En estas aceras no se han realizado labores de mantenimiento desde hace más de 20 años.

7- Restaurar el Antiguo Hospital

El Antiguo Hospital Corpus Christi se ha convertido en unas ruinas que suponen un peligro a los viandantes y vehículos que pasan por la calle del Hospital. Con ayuda de subvenciones de Diputación, de la Junta de CLM y/o Patrimonio Histórico, se debería transformarlo en Casa de la Cultura para fomentar el patrimonio histórico local y la cultura en nuestros vecinos.

8- Sistemas Audiovisuales

Las instalaciones de sonido y vídeo están obsoletas, averiadas o inexistentes en el Salón de Actos Municipal y en el Centro social de Calypo. Tal es el estado que las asociaciones y vecinos que usan estas dependencias para algún evento, muchas veces no tienen los medios mínimos necesarios para llevarlo a cabo (música, micrófonos, proyector...). Estas instalaciones necesitan ser actualizadas para estar preparadas y poder realizar conferencias, charlas, obras de teatro...

También es necesario dotar al Campo de Fútbol de altavoces/megáfonos

9- Iluminar los monumentos

Que en Casarrubios del Monte tenemos el mayor patrimonio artístico y cultural de la zona es indiscutible. Porque nuestro pueblo participó en la gran historia de España y porque para los casarrubieros, nuestro municipio fue la capital del Imperio. Por ello, debemos estar bien orgullosos y seguir presumiendo y fomentando nuestro patrimonio y nuestra historia iluminando los monumentos y edificios históricos hasta una hora prudente los fines de semana y festivos.

10- Escuela de Idiomas, música y baile

Acondicionando el Salón de Actos "El Campillo" se podrá fomentar una escuela de idiomas, música y baile municipal en donde jóvenes y adultos podamos desarrollar nuestras habilidades, hobbies y seguir formándonos.

11- Banda Municipal de Música

Creación de la Banda Municipal de Música, dotando de instrumentos becados, acondicionamiento de instalaciones para el ensayo y grupo de profesores y director musical.

2- Mejorar la iluminación del Campo de Fútbol Municipal

La iluminación artificial del Campo de Fútbol es totalmente insuficiente para llevar a cabo la actividad deportiva en buenas condiciones, ya sea durante los entrenamientos como en los partidos. Es importante fomentar y cuidar nuestro Club de Fútbol y más aún esta temporada, en la que el Casarrubios Balompié ascendió a Categoría Preferente.

13- Señales de tráfico y espejos

Mejora de señalización horizontal y vertical en viales es necesaria. La instalación de espejos en los cruces es necesaria para evitar accidentes y tropelios. Sería interesante revisar los sentidos de circulación de determinadas calles, especialmente las estrechas en las que se permite doble sentido de circulación. Así mismo, se debería estudiar la instalación de resaltos para evitar excesos de velocidad en ciertas zonas urbanas.

4- Caperuza de protección en la Torremocha

Instalar una caperuza transparente de protección y seguridad a la Torremocha para evitar la erosión y los desprendimientos.

5- Limpieza y desratización de alcantarillas

Limpieza urgente de las alcantarillas: desinfección y desratización para acabar con la plaga de ratas existente y desatranco de las alcantarillas e pluviales obstruidas que originan riadas en las calles cuando llueven y malos olores, bichos y humedades por el agua estancada en ellas.

3- Brigada de fumigación

Limpiar calle a calle todo el municipio. Dedicar una brigada municipal exclusivamente a estos trabajos que estén constantemente dando la vuelta